

## Édito

Faculté des sciences économiques et de gestion Airlines, bonjour ! Pour cette newsletter estivale nous avons décidé de vous faire un peu voyager... Nous vous proposons quelques jolies destinations : Albi, Aix-en-Provence, Sichuan et un petit retour vers notre jolie ville pour atterrir en douceur... Alors vous êtes prêts à embarquer ?

Bonne lecture et nous nous retrouvons à la rentrée, en pleine forme et bronzés !

## Sommaire

- Projet Erasmus+ Knowledge Alliance in Air Transport (KAAT)
- Visite de la délégation SISU à la FSEG | 17 et 18 juin 2019
- Les rencontres économiques d'Aix-en-Provence | 5, 6 et 7 juillet 2019
- Téléchargez la Newsletter en format PDF
- L'interview du mois : Julien PENIN

## Projet Erasmus+ Knowledge Alliance in Air Transport (KAAT)



Pour la deuxième année consécutive une quarantaine d'enseignants-chercheurs issus de 6 Universités Européennes, ainsi que des consultants spécialisés en e-learning, se sont donnés rendez-vous à l'Ecole des Mines d'Albi dans le cadre du projet Erasmus+ Knowledge Alliance in Air Transport (KAAT).

Ce projet international, financé par l'Union Européenne, a pour objectif de favoriser une nouvelle coopération université-entreprise dans le but d'anticiper les évolutions et demandes du marché de l'aviation et ainsi favoriser l'insertion professionnelle de nos jeunes diplômés dans ce secteur face à une concurrence mondiale redoutable...

Les participants se sont donc retrouvés pour la « KAAT Project e-learning week », qui s'est déroulée du 15 au 19 avril 2019, afin de préparer l'ouverture du Master «IT Applied in Air Transport (ITAAT)». Une semaine rythmée par de nombreuses conférences, des temps d'échanges ainsi qu'une multitude d'ateliers autour de l'innovation pédagogique et ses nouveaux outils (Moodle, Camtasia Studio...)

Soulignons que la mobilité du personnel enseignant représentant 6 pays européens est une réelle valeur ajoutée à ce projet, qui consiste, on le rappelle, à encourager l'innovation dans le transport aérien en développant de nouvelles approches multidisciplinaires de l'enseignement et en facilitant l'échange, la circulation et la création simultanées de connaissances.



La Faculté des Sciences Economiques et de Gestion est donc fortement impliquée dans ce projet innovant pour lequel Ioana Deniaud, enseignante - chercheuse à la Faculté des sciences économiques et de gestion assure la direction de projet pour le lot « Assurance Qualité » de l'Université de Strasbourg.

## Visite de la délégation SISU à la FSEG | 17 et 18 juin 2019



Visite le 17 et 18 juin 2019 d'une délégation de SISU - Sichuan International Studies University (République Populaire de Chine) à la Faculté des sciences économiques et de gestion dans le cadre du projet de Coopération internationale pour la mise en œuvre d'une formation universitaire de licence entre les deux universités.

Le projet consiste à créer une formation universitaire de Licence dans le domaine de l'économie, la gestion et la logistique préparée sur quatre années. La formation s'appuiera sur l'actuelle Licence Economie et Gestion (LEG) de la Faculté des sciences économiques et de gestion de l'Université de Strasbourg (qui sera délocalisée) et sur un parcours 'Gestion Logistique' permettant ainsi l'obtention d'un 'Benke' Gestion Logistique (LGL), accrédité par le Ministère de l'Education chinois (MoE). Cette formation originale sera pionnière dans le paysage universitaire chinoise. Elle sera également la première formation délocalisée en Chine par une université française en langue française.

Ce projet s'inscrit dans une logique de pérennisation de la coopération, débutée en 2008, avec notre partenaire SISU, historiquement premier membre titulaire chinois de l'AUF (Agence Universitaire de la Francophonie), concernant l'accueil des étudiants au niveau L2 et du parcours IEM L3 de la Licence Economie Gestion.



Jalal El Ouardighi, Responsable de la Licence Economie et Gestion et Francis Munier, Correspondant des Relations Internationales (tous deux en charge du projet), le Doyen Claude Guittard et le Vice-doyen Laurent Bach, ont eu le plaisir de recevoir la délégation chinoise composée de LI Xiaochuan, Vice-président de SISU chargé de relations internationales, Madame LI Liping, Directrice du service financier de SISU, Monsieur CU Jincheng, Vice-doyen de la Faculté d'éducation internationale de SISU, Madame LIANG Rong, Directrice du département des études francophones spécialisées de la Faculté d'éducation internationale de SISU, Madame QIU Xiaofeng, Responsable des programmes du service de coopérations internationales et de communication de SISU.

Une rencontre a également été organisée avec la Vice Présidence des Relations Internationales de l'Université de Strasbourg et la Direction des Relations Internationales afin d'affirmer leur soutien à ce projet international innovant.

## Les rencontres économiques d'Aix-en-Provence | 5, 6 et 7 juillet 2019

Les 5, 6 et 7 juillet 2019 se sont déroulées les 19<sup>èmes</sup> Rencontres Économiques d'Aix-en-Provence. Notre reporter spécial Guillaume WALD vous propose un retour en quelques lignes et en quelques images de son séjour au pays de la lavande ...



Un petit reportage adéquat à l'approche de nos vacances estivales !

## Téléchargez la Newsletter en format PDF



« Quiconque touche aux vacances des citoyens pour des raisons économiques prend le risque d'une révolution »

Murray N. Rothbard, Economistes et Charlatans, 1991

## Liens

Université de Strasbourg

Faculté Éco-Gestion

## Contact

Faculté des Sciences  
Économiques et de Gestion  
61 Avenue de la Forêt Noire  
67085 Strasbourg Cedex France  
Nous contacter

## Abonnement

S'abonner

Vous ne souhaitez plus recevoir cette lettre d'information ?

Se désabonner

## Archives

Archives de la newsletter

## L'interview du mois : Julien PENIN



Julien PENIN, Directeur du BETA, Professeur en sciences économiques

### Votre parcours en quelques mots...

Bonjour, je suis Julien Pénin. Dans une autre vie j'ai fait mes études à la FSEG. Licence Maths-éco et master économétrie. Aujourd'hui je suis professeur en sciences économiques à la FSEG et directeur du BETA. Mes recherches portent essentiellement sur l'analyse économique du processus d'innovation et sur les questions de propriété intellectuelle.

**Si vous étiez une innovation ?**  
L'invention la plus importante à mes yeux c'est celle de l'écriture. Mais celle qui me correspond le mieux est sûrement l'invention de la société de loisirs. Par exemple l'invention des congés payés!

**Si vous étiez une figure historique ?**

Je m'identifie à tous les bâtisseurs du passé, certains empereurs romains, Napoléon bien sûr, mais s'il faut en choisir un c'est Henri IV. C'est un monarque qui a marqué l'histoire de France et je le choisis surtout pour son côté humaniste, bon vivant et proche des gens

**Si vous étiez un hashtag ?**

Clairement je serais le hashtag #cestquoionhashtag?

**Si vous étiez un conseil à donner aux étudiants ?**

Sans hésiter je dis "enjoy"! Profitez à fond de vos études! Profitez de la stimulation intellectuelle que vos cours (du moins certains) peuvent vous offrir et ne soyez pas trop obnubilés par l'insertion professionnelle.